



**Monseñor
José Antonio Arzoz**
48 años de presencia misionera en
Alemania

El P. José Antonio Arzoz fue ordenado sacerdote el 10 de septiembre de 1967 en Acedo (Navarra). La Diócesis de Pamplona estableció un convenio de colaboración con la Diócesis de Aachen y un mes después de su ordenación inició su tarea sacerdotal

en la diócesis de Aachen como coadjutor en dos parroquias alemanas. Desde 1972 a 1976 desarrolló su ministerio como capellán de emigrantes en Múnich. Sus estudios como licenciado en pedagogía (1976-1980) en la universidad de Aachen contribuyeron a su integración y comprensión de la realidad socio-educativa alemana. Desde 1980 ya no dejó de ejercer su labor pastoral con emigrantes de lengua española, primero como capellán en la Misión de Remscheid junto al P. José Luis Gamba, posteriormente en 1982 como director del Departamento de Formación de Adultos de las Misiones Españolas y desde 1990 hasta su jubilación en 2015 como Delegado Nacional de las Misiones Católicas de Lengua Española.

Organizan:



Información e inscripción:

Tel: +49 (0) 228 9536577
(horario de 9:00 a 12:30 de lunes a viernes)
E-mail: info@sk-referatbildung.de

Inscripciones hasta el 13 de Septiembre

**EL EMIGRANTE
ES EL CAMINO
DE LAS MISIONES CATÓLICAS
DE LENGUA ESPAÑOLA
EN ALEMANIA**

Inscripciones hasta el 13 de Septiembre



**Lunes 14
de septiembre
a las 15:00 h.
por ZOOM**



Desde la Delegación Nacional y su Departamento de Formación invitamos, a los sacerdotes-misioneros que desempeñan su labor pastoral con hispanohablantes, a un espacio de formación y ayuda mutua que puede contribuir a una mayor y exitosa integración en Alemania